

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# El Papa bendice una camiseta de fútbol enviada por la familia de un niño que perdió la vida en España

Mundo



Publicada el: 03/09/24	Visitas: 121
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 75	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/el-papa-bendice-una-camiseta-de-futbol-envia da-por-la-familia-de-un-nino-que-perdio-la-vida-en-espana\_1385.php



### Mundo

El Papa bendice una camiseta de fútbol enviada por la familia de un niño que perdió la vida en España

El Papa Francisco emprende a sus casi 88 años un viaje desafiante que abarca 44 horas de vuelo y 12 días, poniendo a prueba su resistencia en medio de dificultades de movilidad que lo llevan a utilizar una silla de ruedas.

El papa Francisco firmó una camiseta de fútbol en su vuelo hacia Indonesia, que marca el inicio de su gira por Asia y Oceanía.

La camiseta llevaba el nombre de Mateo Gómez Sánchez, un niño de 11 años asesinado en Mocejón, Toledo, España, por un joven con problemas mentales. La camiseta fue enviada por la familia del menor.

Eva Fernández, corresponsal de la cadena Cope, mostró la camiseta al papa y le explicó cómo ocurrió el trágico suceso el 18 de agosto, cuando Mateo estaba jugando al fútbol en su pueblo.

Él papa no solo firmó la camiseta, que será devuelta a España para que la guarde la familia de Mateo, sino que también recibió una carta de la madre del niño, a quien le envió un rosario bendecido.

### Para el papa Francisco, la opción de dimitir es "una hipótesis lejana"

## No puede ejercer como católico: famoso padre Adam Kotas fue laicizado por el papa Francisco

En esta misma jornada, el papa saludó a los casi 80 periodistas que lo acompañarán en su viaje, que incluye paradas en Papúa Nueva Guinea, Timor Oriental y Singapur. Durante el encuentro, recibió una pequeña linterna de uno de los migrantes rescatados hace poco en el Mediterráneo central por el barco Ocean Viking de la ONG SOS Mediterranee.

"Doy las gracias por lo que hacen en el mar con los migrantes", comentó Francisco, haciendo referencia a las ONG que trabajan rescatando vidas en esa región. En relación a la crisis migratoria en Canarias, el papa manifestó que era consciente de la situación.

"Os agradezco el venir a este viaje.

Os agradezco la compañía en este viaje tan largo, que creo que es el más largo que he hecho", destacó a los periodistas.

A sus casi 88 años, el papa Francisco inicia así el viaje más extenso y exigente de su trayectoria: 44 horas de vuelo y 12 días que representarán una prueba de resistencia, especialmente debido a sus problemas de movilidad que lo obligan a utilizar una silla de ruedas.

Además, enfrentará el desafío del calor intenso y la humedad en los países que visitará, por lo que una periodista le obsequió un ventilador de bolsillo para ayudarlo a refrescarse durante los actos programados.

Fuente: Telemundo47

### **Imágenes**

## EL PAPA BENDICE UNA CAMISETA DE FÚTBOL ENVIADA POR LA FAMILIA DE UN NIÑO QUE PERDIÓ LA VIDA EN ESPAÑA

El papa bendice una camiseta de futbol enviada por la familia de un nino que perdio la vida en espana

### **Tags**

agradezco, utilizar, familia, desafiante, problemas, movilidad, francisco, periodistas, migrantes, camiseta, resistencia, emprende

### Noticias relacionadas

- 4.8 \* Tragedia en México: un niño pierde la vida y ocho migrantes quedan heridos tras un ataque armado
- 3.6 \* Identifican una mutación genética en mosquitos que les otorga resistencia a los insecticidas
- 3.8 \* Falleció a los 117 años la mujer con mayor longevidad del planeta: una vida marcada por la resistencia ante guerras y pandemias de gripe y covid
- 5.0 \* Migrantes irregulares en Panamá son deportados con el apoyo financiero de Estados Unidos para su repatriación
- 4.6 \* Mujer mexicana involucrada en un curioso robo de vino en España enfrentará la expulsión dUltimas Noticias
- 3.8 \* Una histórica camiseta de Maradona será exhibida en Qatar durante la Copa del Mundo
- 3.9 \* Las palabras de Orsi sobre la crisis en Venezuela: Mieres califica la situación de absurda y desafiante
- 5.0 \* Un niño de 7 años sufrió un ataque de un perro en Durazno

#### mientras buscaba su pelota en el patio

- 4.5 \* Tragedia en La Teja: fallece un hombre de 69 años en un incendio, que enfrentaba serias dificultades de movilidad y necesitaba atención especial
- 4.4 \* China emprende una ambiciosa misión para recolectar muestras de la enigmática cara oculta de la Luna

## Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf